

# *Felicita Senado de Rusia a Cuba por el aniversario de Revolución*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 23 dic (RHC) La presidenta del Consejo de la Federación de la Asamblea Federal de Rusia (parlamento), Valentina Matvienko, felicitó al pueblo y Gobierno cubanos por el advenimiento del aniversario 64 del triunfo de la Revolución.

En un diálogo telefónico con el titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, ambos dirigentes pasaron revista al cumplimiento de los acuerdos alcanzados durante la reciente

visita del funcionario cubano a la nación euroasiática, informó el legislativo de este país caribeño en su sitio web.

Coincidieron, igualmente, en la necesidad de seguir consolidando los intercambios para contribuir al desarrollo y profundización de las relaciones entre los dos países.

El pasado 30 de noviembre, el también presidente del Consejo de Estado de Cuba sostuvo en Moscú un encuentro con Matvienko, a quien le entregó la Orden de la Solidaridad, e intervino ante el plenario de los diputados rusos.

Tal distinción se otorga a aquellas personas que han mantenido durante mucho tiempo relaciones entrañables y de amistad con Cuba, y demostrado su cariño y respeto a través de acciones concretas, explicó Lazo en aquella ocasión.

Por su parte, Matvienko expresó que su país siempre está a favor de fortalecer la cooperación con la nación caribeña. (Fuente: Parlamento Cubano)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308744-felicita-senado-de-rusia-a-cuba-por-el-aniversario-de-revolucion>



**Radio Habana Cuba**